

THOMAS CARTER

M. Carter est né à Toronto le 10 juin 1915. Il a fréquenté l'Université Bishop et l'Université de Londres où il a obtenu une maîtrise en sciences économiques en 1939. Au cours de la guerre (pendant laquelle il a reçu la CM), il a servi dans l'Armée canadienne, qu'il a quittée en 1945 avec le rang de capitaine.

M. Carter s'est joint au Ministère des Affaires extérieures en 1945. Il a été affecté à diverses missions en Europe au début de sa carrière. Au nombre de ses autres affectations à l'étranger, mentionnons celle de haut-commissaire au Nigéria et d'ambassadeur en République arabe unie. Il a travaillé au sein de diverses directions de l'administration du Ministère avant d'être promu directeur général du Bureau des Affaires d'Afrique et du Moyen-Orient en 1971.

M. Carter est marié et père d'une fille.

ROGER DUHAMEL

M. Duhamel est né à Hamilton le 16 avril 1916. Il a étudié à l'Université de Montréal, où il a obtenu une licence en droit en 1938. Pendant plusieurs années, il a été journaliste et rédacteur en chef aux journaux Le Devoir, Montréal-Matin et La Patrie, après quoi il est entré dans la fonction publique en 1958 à titre de vice-président du Conseil des Gouverneurs de la radiodiffusion.

M. Duhamel a été nommé Imprimeur de la Reine en 1960, poste qu'il a occupé jusqu'à son entrée au Ministère des Affaires extérieures en 1969. Depuis 1971, M. Duhamel est conseiller spécial auprès du Secrétaire d'Etat.

M. Duhamel est marié et a quatre enfants.